



---

23. März 2018

## **„Mainzer Rheinfrühling“: Feuerwerk am morgigen Samstag bereits um 20.00 Uhr**

(rap) - Zum nunmehr dritten Mal findet ab dem morgigen Samstag, 24. März bis einschließlich Sonntag, 8. April 2018 das Volksfest „Mainzer Rheinfrühling“ am attraktiven Rheinufer zwischen Kaisertor und Theodor-Heuss-Brücke statt. Wirtschaftsdezernent Christopher Sitte wird das Fest am morgigen Tage um 16.00 Uhr eröffnen.

Jeweils ab 14.00 Uhr (und an den Wochenenden bereits ab 12.00 Uhr), gibt es dort ein vielfältiges und herausragendes Angebot an Fahr-, Spiel- und Imbissgeschäften.

Der Eröffnungstag wird umrahmt von einem Feuerwerk, das aufgrund der im Anschluss stattfindenden „Earth Hour“ mit umfangreicher Beteiligung der Stadt Mainz bereits um 20.00 Uhr beginnen wird.